
 
 

 

 

Verbale di Assemblea ordinaria del 2 novembre 2023 
 

L'assemblea ha inizio alle ore 21.00, in seconda convocazione, su piattaforma Zoom. 
 

Viene candidato al ruolo di Presidente dell’Assemblea Laura Cattani. Nessuno è contrario e nessuno è astenuto. 

Viene nominato Presidente dell'Assemblea Laura Cattani. Il Presidente propone di nominare Segretario il socio 

Sara Leo. Nessuno è contrario e nessuno è astenuto. Si verifica il numero dei partecipanti all'assemblea. Sono 

presenti, online, 11 soci.  

Sono presenti: Casetta Daniele, Castellazzi Maria Pia, Cattani Laura, D’Ippolito Laura, Gasbarri Barbara, 

Guido Gavazzi, Sara Leo, Maria Luisa D’Alessandro, Perrucci Davide, Sartori Rosita, Terzi Laura. 

Si dà lettura dell’ordine del giorno stabilito nella Convocazione inviata dal Presidente a tutti i soci. 

 

1. Approvazione Bilancio 

2. Relazione attività associativa di fine anno 

3. Elezione nuovo componente del Consiglio Direttivo 

4. Varie ed eventuali 
 

 

Laura Cattani propone di cominciare dal terzo punto all’ordine del giorno. Laura Cattani comunica all’Assemblea 

dei soci che, a seguito delle dimissioni di Claudia Propato, è giunta la candidatura della socia Barbara 

Gasbarri. Si procede con la votazione. Barbara Gasbarri viene eletta all’unanimità. 

 

Si riprende dal primo punto all’ordine del giorno dell’Assemblea ordinaria. Laura Cattani invita Daniele Casetta 

ad illustrare il rendiconto economico e finanziario per l’anno solare 2022. Daniele Casetta illustra e commenta 

il bilancio. Si procede con l’approvazione del bilancio. Nessuno è contrario e nessuno è astenuto. Il bilancio è 

approvato. 

 

Si passa al secondo punto all’ordine del giorno. La relazione sulle attività svolte nell’anno solare 2022 è stata 

già inviata tramite mail a tutti i soci, insieme alla convocazione all’assemblea. La Presidente Laura Cattani chiede 

ai presenti all’assemblea di intervenire per porre eventuali domande rispetto alle attività riportate. Laura Cattani 

ringrazia i soci che hanno collaborato alla stesura della relazione. Ciascun socio referente di progetti e attività 

organizzate dall’ AIJD ha infatti riportato nel documento le attività di cui si è occupato, contribuendo alla stesura 

della relazione definitiva riassemblata poi dal Consiglio Direttivo. Invita i soci a collaborare, in un prossimo 



futuro, alla realizzazione di proposte in linea con le finalità dell’Associazione. Laura Cattani espone le attività 

svolte dal nuovo Consiglio Direttivo.  

Laura Cattani comunica all’assemblea dei soci che è stato avviato il I anno del Corso di Formazione per 

l’ottenimento del Nuovo Certificato Professionale Dalcroze. Interviene Barbara Gasbarri per descrivere 

modalità organizzative e contenuti finora affrontati. Il gruppo dei corsisti è numeroso e molto motivato. Guido 

Gavazzi riporta tra i punti di forza del corso la collaborazione all’interno del team docenti. 

Rispetto al lavoro promosso dalla Commissione seminari, interviene Guido Gavazzi che presenta la proposta di 

organizzare nel mese di marzo, in diverse città d’Italia, i Dalcroze Day. A Roma sarebbero disponibili Guido 

Gavazzi, Isa D’Alessandro, Laura D’Ippolito; si decide di chiedere l’eventuale disponibilità a Giovanna 

Martinelli e a Milli Taddei. 

Si passa al quarto punto all’ordine del giorno. Mariapia Castellazzi ricorda ai soci che, insieme al Consiglio 

Direttivo, si sta occupando dell’organizzazione del prossimo Corso Estivo. Richiede eventuale disponibilità 

dei soci a far parte della Commissione. Rosita Sartori dà la propria disponibilità. Si sta cercando un luogo adatto 

ad ospitare le attività. Si tratta anche di individuare  con precisione il numero delle ore da riconoscere ai corsisti 

che parteciperanno e di contattare i docenti esteri che insegneranno. Isa D’Alessandro non parteciperà al Corso 

Estivo come docente. Si occuperà dell’organizzazione delle “Pillole Dalcroze”. Contatterà anche i docenti esteri 

disponibili ad insegnare al corso estivo.  

Barbara Gasbarri riporta dell’Assemblea del Forum Nazionale per l’Educazione Musicale alla quale ha 

partecipato, a Roma, il 28 e il 29 ottobre. Si è dibattuto sul tema della formazione degli insegnanti.  Barbara 

Gasbarri parteciperà ad un gruppo di lavoro nel quale si discuterà della struttura epistemologica della disciplina 

Educazione Musicale. Lo scopo è di definire un documento deontologico del Forum su questo tema. 

Rosita Sartori chiede che gli scambi tra l’Associazione e i soci siano più frequenti e che i soci siano messi al 

corrente più spesso delle iniziative promosse dall’Associazione. Guido Gavazzi propone, a tal proposito, di 

organizzare due open day all’anno.  Si decide poi di utilizzare maggiormente la chat soci wapp dopo averla 

aggiornata con l’inserimento dei nuovi soci e cancellando i soci non più in regola con l’iscrizione. 

 

La riunione termina alle ore 23.00. 

 

 

Il Presidente      Il Segretario Verbalizzante 


